

Ende April stehen am ICE-Bahnhof in Montabaur 450 zusätzliche Parkplätze zur Verfügung

Die Erweiterung des Parkplatzes am ICE-Bahnhof in Montabaur steht kurz vor dem Abschluss. Wie Wilfried Noll, Geschäftsführer der Wirtschaftsförderungsgesellschaft des Westerwaldkreises, auf Anfrage berichtete, werden die rund 450 zusätzlichen und gebührenfreien Stellplätze voraussichtlich in der letzten Aprilwoche zur Verfügung stehen. Mit dem Projekt reagiert der Westerwaldkreis auf die zunehmende Parkplatznot im Umfeld des Bahnhofs. Das Land hatte die auf

955 000 Euro veranschlagte Baumaßnahme im Rahmen des Konjunkturprogramms II mit 764 000 Euro gefördert. Während das Parkplatzproblem gelöst ist, überlegen Verkehrsexperten zurzeit, wie die Engpässe an der Zufahrt zum ICE-Bahnhof zwischen den beiden Kreiseln vermieden werden können. Zu den Hauptverkehrszeiten kommt es dort immer wieder zu erheblichen Behinderungen durch Stau. ■ Foto: Hans Georg Egenolf